

Curro Piñana

Cantaor de Cartagena

Juan Ramón Caro, guitarrista

Nacido en Cartagena en 1974, Francisco Javier Piñana Conesa, de nombre artístico Curro Piñana, es hijo y nieto de artistas flamencos, y pertenece a una de las familias flamencas de más solera en el panorama flamenco nacional.

Ha actuado por toda la geografía española y fuera de nuestro país, destacando sus conciertos en Alemania, Inglaterra, Japón, México, Jordania, Marruecos, Italia, Emiratos Árabes, Egipto, Francia, Irlanda, Estados Unidos, Polonia, Suiza, República Checa, entre otros.

Licenciado en Psicología, Máster en Investigación Musical y Doctor en música por la Universidad de Murcia, en 2018 obtuvo por oposición la cátedra de música y artes escénicas en la especialidad de Cante Flamenco del Conservatorio Superior de Música Manuel Massotti Littel de Murcia.

Entre sus galardones más importantes destacan la Copa Teatro Pavón, del Círculo de Bellas Artes de Madrid (1997); el Primer Premio de Fandangos Mineros, Tarantas, Cartageneras y Mineras y Lámpara Minera en el Festival Internacional del Cante de Las Minas de La Unión; el Premio Nacional Flamenco Activo-Ciudad de Úbeda (2006); el Premio al Mejor Disco de 2011 concedido por el Festival Internacional de Las Minas y al Mejor Disco del Año concedido por la UFI (Unión fonográfica independiente), y el Premio Patriarca Flamenco (2016).